
広報委員会も頑張ってます！ 

 

 昨年、県連創立７０周年の記念事業について書いてから、あっという間この原稿を

書く時期になってしまいました。全く、時の流れが年々加速していくようです。記念

事業に携わった皆さん、本当にお疲れ様でした。 

 さて、私個人の思いはさておき、新しい理事・メンバーを迎えて今期の広報委員会

がスタートしました。また、新しい出会いがあって、いろいろな意味で期待感が高ま

っています。私たち広報委員会の活動は、「ＳＡＫだより」の編集・発行、「ＳＡＫの

ホームページ」の編集・公開、評議員会、理事会等の会議録作成、そして各本部の行

事取材など多岐にわたっています。 

 ホームページでは、最新の情報をいち早くという思いで、スキー場から戻ったその

日に眠い目をこすりつつ、写真データをＦＴＰサーバに転送しています。でも、行事

報告は、ずいぶん後になってこっそりアップなんてことも（たまに）あります。    

ＳＡＫだよりは、紙ベースのメディアならではの紙面構成と記事づくりに気を配って

いるつもりですが、諸般の事情で奇数号がＷｅｂ発刊となっています。また、各種会

議録作成は、一般の会員の皆さんにはなじみが薄いかもしれませんが（県連ＨＰで公

開しています）、公益法人には非常に大切な仕事だと認識して作業に当たっていますが、

正直これはしんどいです。（ちょっと愚痴） 

 しかし、会員の皆さんとの一番の接点は、雪上行事の取材時ではないでしょうか。

「ＳＡＫ ＰＲＥＳＳ」というロゴ入りの黒いベストを見かけたら、気軽に声をかけ

てください。あなたの写真がＳＡＫホームページを飾るかもしれませんよ。特に

SAK-archives はあきれるくらい写真で一杯！ 

こんなことを通して、私たちは、会員の皆さんに県連の情報をダイレクトにお届け

し、皆さんの生の声を県連に伝えるパイプ役になりたいと願っておりますので、よろ

しくお願いします。 
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